

En Cuauhtémoc, conteo de votos en 735 paquetes

CARLOS ZÚÑIGA
CIUDAD DE MÉXICO

La consejera del Instituto Electoral de Cdmx, Erika Estrada, puntualizó que el recuento de los votos de la elección por la alcaldía Cuauhtémoc se aplicará únicamente a los paquetes faltantes.

“Ya recontamos 126 paquetes de los 861, por lo tanto, solo nos hace falta recontar 735 paquetes, no todos, porque una parte ya la abrimos y ya volvimos a hacer el trabajo de voto por voto”, explicó.

En MILENIO Televisión, la consejera mencionó que cuentan con un plazo de nueve días para planear este recuento, que iniciará el próximo 23 de julio y cuyos resultados se entregarán el 26 o 27 de este mes.

“Volveremos a hacer el trabajo para dar certeza al resultado de la elección; este fue el mandato del Tribunal local”, dijo, aunque reconoció la posibilidad de que se impugne ese recuento, como adelantó la virtual alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega.

Consideró “novedoso que se haga un recuento de esta magnitud”, pues será la primera vez que se abran todos los paquetes para dar un nuevo resultado.

“Es la primera vez que vamos abrir todos los paquetes por lo que hace a esta elección para volver a contar esos votos que la ciudadanía ya depositó en las urnas”, resaltó. ■



Rojo de la Vega con una simpatizante. ESPECIAL

